



Ville du futur

publié le 27/11/2018

Dans le cadre du programme de géographie, les élèves de 6C et 6D de Madame FAMY, suite à leur chapitre "Habiter la ville de demain", ont réalisé des projets de villes futuristes.

Ils sont devenus des architectes, des urbanistes, des ingénieurs l'espace de quelques jours afin de réaliser des projets respectant l'environnement, la faune, la flore, prenant en compte les avancées technologiques et scientifiques pour les villes ainsi que l'épuisement des ressources.

Ainsi, des villes telles que Airland, Elipia, Océanopolis, AquaGaïa, Naturra ou Aloa ont germé dans l'esprit des élèves comme étant des espaces de cohabitation, s'inscrivant dans une démarche environnementale respectueuse de la biodiversité et de la planète.

Voici quelques unes de ses réalisations."

(Photos : A. Famy)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.